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Tra le proposte dei tranvieri comunisti dell'ATAN 

Isole pedonali e zone verdi 
per un traffico più snello 

La conferenza di produzione dell'azienda promossa dalla sezione PCI avrà luogo sabato - Potenzia
mento dei mezzi (ne circolano in media solo 700) e aumento del personale gli altri obiettivi principali 

Le lunghe soste alle ier-
mate in attesa di un autobus 
che non viene mai sono or
mai proverbiali a Napoli 
• continuano a. costituire mo
tivi di malcontento e di prò 
teste da parte dei cittadini, 
lavoratori e studenti . 

Napoli con la sua grande 
estensione territoriale, con 
1.225.000 abitanti, può dispor
re soltanto di circa 700 mezzi 
pubblici in media tra auto
bus, filobus, e tram che cir
colano quotidianamente. Sono 
già del tutto insufficienti, di 
per sé; se poi si considerano 
le difficoltà del traffico, si 
capiscono le snervanti attese 
che gli utenti si devono sob
barcare. 

I me/.zi di cui dispone la 
ATAN sono presto elencati: 
822 autobus, 127 filobus, 82 
t ram di cui 5 con vettura 
rimorchio. Ma come abbia
mo visto, sono in numero 
molto inferiore quelli che fan 
no servizio. In primo luogo 
171 autobus non sono nep

pure da considerarsi perché 
fuori uso per vecchiaia; dei 
rimanenti 651, molti rimango
no nei depositi per mancanza 
di pezzi di ricambio, per 
mancanza di personale viag-

Pietro Basso 
segretario 

provinciale 
del PDUP 

Il direttivo provinciale na
poletano del partito di unita 
proletaria per il comunismo, 
ha eletto all 'unanimità la 
nuova segreteria provinciale 
che e compasta dai seguenti 
compagni: Pietro Basso, Giu
seppe Biasco. Federico D'Ago 
stino. Giovanni De Santo, Ma
rio Catalano, Michele Perotti, 
Mano Raffa. Raffaele Tecce. 

Secretano politico provin
ciale è stato nominato pure 
all 'unanimità il compagno 
Pietro Basso. 

giante e operaio, per difetti 
nella organizzazione de! la
voro. Lo stesso discorso può 
essere fatto per i filobus ed i 
tram. 

E' una situazione che va 
affrontata e per questo i co 
munisti dell'ATAN hanno in
detto la conferenza di produ
zione dell'azienda che avrà 
luogo sabato prossimo nell'au
ditorium della Mostra d'Ol
tremare. 

La conferenza non nasce su 
un terreno privo di prece
denti iniziative. Soprattutto 
da parte del nostro partito 
e dei sindacati il problema 
dei trasporti pubblici è con
tinuamente oggetto di impe
gno di lotta e di proposte. 

Essa ora viene, ci sembra, 
come un momento di sintesi 
delie precedenti esperienze e 
di rilancio della iniziativa po
litica su proposte concrete. 
Non a caso in questi giorni 
è in corso una fitta serie di 
assemblee pubbliche nelle se
zioni di partito per giungere 

Dura sentenza per l'ex presidente del consiglio regionale 

Barbirotti condannato a 7 anni 
Applicato il principio della « continuazione » dei reati (peculato, concussione e in

teresse privato) - Un anno e 10 mesi a Vanda Martone - Difensori ricorrono in appello 

Ieri l'incontro pubblico promosso dal PCI 

Tra giorni dal ministro 
il problema dei vaporetti 

Sottolineate nel dibattito le carenze della legge che, peraltro, non viene 
applicata - Un chiarimento tra le parti utile per i prossimi confronti 

L'incontro pubblico promos- rantiscano la propria compe- I sere applicati i contratti e 
. J . . 1 r»/-» t , . . . i i . . „ . . : . • : A n . * - . . . » : . : . . : » A . ! : . . ! : _ _ . _ _ „ 1 - . . _ _ : . - : _ . - _ i . 1 * i . so dal PCI sulla crisi dei tra 

sporti marittimi del golfo e 
sul ruolo della società CARE-
MAR, che gestisce il servizio 
pubblico, ha colto, ci sembra. 
il non trascurabile scopo di 
cominciare a far chiarezza 
su questa difficile questione 
a determinare la quale con
corrono interessi che non è 
semplice conciliare. 

L'occasione ha dato modo 
ni rappresentanti della asso
ciazione piccoli armatori pri
vati. ai sindacati maritt imi 
della CGIL. CISL e UIL. o 
consiglieri comunali d_ Capri 
e Ischia, pràticamente a tut te 
le parti interessate (non era 
rappresentata la sola CARE-
MAR), di esporre la propria 
opinione Bull'intera questione 
e sulle posizioni del PCI il
lustrate in apertura dall'ori. 
D'Angelo e dal consigliere 
regionale Del Rio a nome dei 
rispettivi gruppi. 

Un confronto di posizioni 
utile, dunque, per delincare 
un denominatore comune di 
esigenze da sottoporre al mi
nistro Gioia nella riunione che 
presumìbilmente avrà luogo 
tra il 1. e il 5 marzo, come 
h a anticipato l'assessore re
gionale ai trasporti Del Vec
chio intervenuto nel dibattito. 

I_a riunione, in sostanza. 
offrirà l'opportunità ai sinda
ci dei comuni di Capri. Pre
cida e Ischia, ai rappresen
tant i dell 'armamento pubblico 
e privato, ai sindacati di pro
spettare al ministro la neces
sità di soluzioni adeguate al
le reali esigenze dei collega
menti . 

Esigenze che dall 'attuale 
assetto non sono soddisfatte 
minimamente. Anzi, proprio 
questo assetto: il modo come 
si è giunti alia legge 169 sul 
riordinamento dei collega
ment i maritt imi con le isole 
minori, il modo come è sta
ta costituita la CAREMAK, 
è causa della crisi e del re
cente blocco dei trasporti. 

Ciò su cui tutt i si sono tro
vati d'accordo è che la legge 
è carente e per giunta non 
viene neppure applicata. C e . 
per esempio, il fatto che. con
t rar iamente alla legge. 1 pic
coli armatori privati sono sta
ti esclusi dalla partecipazione 
a quel 49'r ad essi espressi-
mente riservato nelhi costi
tuzione della CAREMAR <-l 
SKi è della Finmare e per 
essa della Tirreni^». 

C'è la questione dei navi
glio insufficiente e del suo 
reperimento. A questo propo 
sito la vicenda dell'acquisto o 
del noleggio di tre al.sc.ifi 
ha fatto esplodere ìe polemi
che dei giorni scorsi e addi
r i t tura il blocco dei collega
menti . C'è la questione deile 
Imee. del numero d ; corse. 
delle tariffe. 

I rappresentanti dell'asso
ciazione piccoli armatori pri
vati hanno confermilo la vo
lontà di ent rare a far par te 
della società pubblica, con 
u n a quota azionar in. come 
stabilisce la legge. pur man
tenendo la propria individua
lità di imprese e follecitano. 
per questi interventi, che ga 

Dibattito 
sulla scuola 
dell'infanzia 

Domani nella sede della so
cietà editrice «La Nuova Ita
lia ». in via Carducci 15. ci 
sarà, alle ore 17.30. un pub 
blico dibatti to sulla scuola 
dell'infanzia. Parteciperanno 
i professori Glauco Mastran-
gelo (dell'università di Napo
li». Giancarlo D'Alfonso «so
ciologo e Bianca Nadei (pe
dagogista). In rappresentan
za dell 'amministrazione comu
nale parteciperà il compagno 
assessore alla pubblica istru
zione Gentile. Parteciperanno 
• n c h c rappresentanti sinda
cali t dei consigli di fabbrica. 

titività. 
Il discorso che è s ta to ri

volto a loro anche da', sinda
cati è che le possibilità esi
stono. ma occorre imboccare 
strade nuove. Il che significa 
che occorre tenere presente 
l'interesse delle popolazioni. 
dell'occupazione, degli equi
paggi per i quali devono es

migliorate le condizioni di la
voro. 

Presenti tra gli altri il se
natore Fermariello, l'assesso
re corso pubblico del comu
ne di Napoli Imbimbo, il con
sigliere regionale del PLI 
Amelia Ardias i consiglieri 
regionali del PC Amarante, 
Daniele, Di Malo. 

Al Consiglio provinciale 

Ancora rinviato 
il voto sul bilancio 
Atteggiamento contraddittorio della DC -

Ancora rinviato il voto sul 
bilancio in consiglio provin
ciale. 

Nonostante il consiglio stes
so rischi di essere sospeso 
per almeno due mesi (in ba
se alla sentenza del TAR. 
tribunale amministrativo re
gionale che ha deciso di far 
ripetere le elezioni in 4 seg
gi di Marigliano. il gruppo 
provinciale de ha impedito 
che si andasse al voto m 
tempi brevi. In un odg da 
esso presentato, dopo l'espres
sione di giudizi negativi sul
l'operato della giunta, sì af
ferma la voiontà della DC 
di « votare a favore del bi
lancio per la sopravvivenza 
della assemblea che ha cer
tamente delle potenzialità 
positive da esprimere, ben ol
tre il primo negativo esperi
mento»: ma poi si aggiunge: 
« c'è disponibilità ad appro
vare il bilancio purché con-
stestualmente la giunta fron
tista rassegni le dimissioni e 
fissi la nuova seduta per la 
presa d 'at to delie stesse, in 
modo da avviare al più pre
sto quel confronto e conse-
gunente ricerca di punti di 
convergenza tra i partiti de
mocratici fermo restando la 
net ta distinzione dei ruoli t ra 
la DC e il PCI» . 

« Una questione di lana ca
prina •> — affermava un con
sigliere de nel corridoio 

Ma c'è certamente qualcosa 
di più nella posizione assun
ta da'la DC: la riconferma 
c:o_- dei tentativo di sfuggire 

alla responsabilità del voto 
sul bilancio, probabilmente 
sperando in una sospensione j 
liberatoria. 

E' chiaro inratti che non 
ha senso chiedere la conte
stualità tra approvazione del 
bilancio e dimissioni della 
giunta, quando comunisti e 
socialisti si sono a più ri
prese dichiarati disponibili a 
rimettere il mandato alle 
forze politiche: il che vuol 
dire che la giunta si dimet
terebbe allorché fosse sta
ta raggiunta l'intesa fra le 
forze politiche cesi da non 
lasciare per un tempo più o 
meno lungo la Provincia sen
za una amministrazione. 

Da notare che al momento 
di andare in macchina la se
duta è ancora in corso. 

all 'appuntamento di sabato 
dopo un estéso e approfondito 
dibattito tra i lavoratori sulla 
problematica che la confe
renza intende affrontare è 
cioè: il potenziamento ed il 
rinnovamento dell'ATAN per 
una politica dei trasporti ri
spondente alla crescente do
manda di mobilità della po
polazione. 

Per far conoscere, poi, il 
più possibile alla cittadinan
za l'iniziativa e le propo
ste del partito, giovedì i tran
vieri comunisti diffonderanno 
volantini ai capolinea dei 
mezzi ATAN a piazza Pepe. 
a piazza Plebiscito, a Mer-
gellina. a piaz/a Dante, a 
piazza Vanvitelli. alla Cuma-
na di Eucngrotta. Quali le 
proposte? Per affrontare su
bito la questione nei suol 
aspetti più urgenti e di emer
genza, ì tranvieri comunisti 
pongono il problema di or
ganizzare il lavoro in modo 
che consenta l'utilizzazione di 
tutti 1 651 autobus che teori
camente dovrebbero far ser
vizio e di una parte dei 171 
autobus fuori uso, sollecitan
do inoltre la FIAT a conse
gnare le altre 50 vetture a 
completamento delle 300 or
dinate nel 1972 e quelle ordi
nate dalla Regione in base 
alla legge del giugno 1975. 

Si ritiene necessario, in at
tesa di affrontare in modo 
complessivo l'ammoderna
mento degli impianti, esegui
re alcuni lavori urgenti che 
consentano l'utilizzazione de
gli impianti in condizione di 
sicurezza. 

Tutto ciò non esclude in- ' 
t e n e n t i a medio termine che 
devono essere precisati anche I 
con la partecipazione ed il ! 
contributo dei funzionari a- I 
ziendali e di tutti i lavoratori, j 

Naturalmente per ottenere | 
la utilizzazione di tutti i mez
zi è essenziale aumentare il 
personale viaug/.mte ed as
sumere gli operai necessari. 
Per gli operai è necessario 

portare a termine i concorsi 
già banditi da oltre un anno 
e passare subito alle assun
zioni. Per quanto riguarda 
il personale viaggiante, 1 la
voratori. riconfermando la op
posizione ai criteri stabiliti 
per il bendo dì concorso, ri-

' tengono necessaria l'assun-
| zione di almeno 500 bigliettai 

(ne mancano almeno 1400). 
j che potrebbe avvenire attra

verso la qualificazione in
terna. 

Altre proposte riguardano 
provvedimenti di viabilità. I 
comunisti dell'ATAN ritengo
no indispensabile allargare e i 
far rispettare la & zona ver
de », la chiusura al traffico 
privato di alcune vie del cen
tro (Chlaia. via Roma) e spe
rimentare la istituzione di 
una zona pedonale nel cen
tro storico servita da micro
autobus. Altre proposte ri
guardano il prolungamento 
del « serpentone » fino a piaz
za Carlo III . sistemazione del 
traffico al Vomero e nella 
zona industriale, riservando 
strade ai mezzi pubblici, uti
lizzazione della tangenziale da 
parte dei mezzi pubblici, isti- I 
tuzione di qualche parcheggio | 
periferico e servizi pubblici ( 
di collegamento col centro ur- i 
bnno con biglietti cumulativi. 

Una serie di proposte ven
gono avanzate anche per le | 
tariffe come la istituzione del j 
biglietto mensile valido su 
tutta la rete urbana a 300 
lire. 

Per il contratto 

Domani si fermano 
i metalmeccanici 

Corteo e comizio con Trentin - Oggi scioperano 
i dipendenti de « Il Mattino » - I dipendenti del
la De Concilio hanno protestato alla Regione 

contro i licenziamenti 

Domani i metalnirccu 
mei napoletani delle azien
de private e a partecipa
zione statale scioperano 
per -4 oie nel quadro ri-'. 
lo azioni di iott.i pievist • 
per il rinnovo del conti ai
to di lavoro. 

In occasione dello sco
però sarà a Napoli il com
pagno Bruno Trentin. se
gretario nazionale delia 
FLM. il quale partecipe
rà alla manifestazione in
detta dal sindacato uni
tario provinciale dei me
talmeccanici. Un corteo 
parti'';, da piazza Mattool 
ti dove e fissato il con-
centraniento dei lavorato
ri. percorrerà via Cervan
tes. piazza Plebiscito, fi 
nu a piazza dei Martin. 
dove Bruno Trentin con 
eluderà la manifestazione 
con un comizio. 

DE CONCILIO — Ad 
una forte protesta hanno 
dato vita ieri mattina tut
ti i lavoratori dell'impre
sa De Concilio di Casal-
nuovo che opera ne! set
tore del legno. 

I lavoratori in corteo 
hanno at traversato le vìe 
del centro cittadino fino 
a S. Lucia dove ì lavora
tori hanno manifestato a 
lungo davanti il palazzo 
della regione, sollecitan
do interventi in difesa del
la occupazione. 

La direzione della De 
Concilio ha. infatti, licen
ziato 110 lavoratori su 170 
e 5 impiegati su 20. 

DOMANI NON ESCE IL 
MATTINO — OkV_:i gior
nalisti e t.pografi della 
Cen-Il Mattino sciopera
no per l'intera giornu'.i. 
Pertanto domani il quoti
diano non u . n r à . 

L'az.one di protesta è 
stata decisa nel corso di 
una assemblea generale 
del personale svoltasi ieri 
mattina e che aveva eh 
->cu.->.-o i problemi tuttora 
aperti e sdì impegni eli
sane .i dal consiglio di ani 
mini-trazione. 

In particolare è stato 
valutato negativamente il 
disimpegno del consiglio 
di amministrazione in 
merito alla costituzione di 
un comitato che. come era 
..tato concordato, avrebbe 
dovuto interessarsi alla 
soluzione dei problemi tec
nici e amministrativi e 
più in generale della ge
stione de! quotidiano. 

PROCLAMATO SCIO
PERO A L COTUGNO — 

Uno sciopero, la cui da
ta e ancora da fissarsi. 
è stato proclamato dalle 
organizzazioni aziendali 
unitarie dell'ospedale Co-
tugno. Lo sciopero e sta
to indetto perché una se
rie di problemi come le 
istituzioni del poliambula
torio esterno, della men
sa e altre questioni ri-
sniard.inii l'organizzazio
ne dell'ospedale, non so
no stati ancora affronta
ti e risolti, benché ria tem
po sottoposti a! consiglio 
dì amministrazione. 

! ! 

i 

La campagna di tesseramento 

Le sezioni di Stella 
già al cento per cento 

Le sezioni del quart iere Stella hanno raggiunto, comples
sivamente, i l cento per cento nel tesseramento. 

I l dato numerico è per ora di 2393 iscr i t t i , lo stesso, cioè, 
raggiunte alla f ine dello scorso anno. Ol t re cinquecento sono 
i nucvi iscr i t t i , alcune centinaia le donne. L'obiett ivo che ora 
si propongono i compagni di Stella è quello di raggiungere, 
alla f ine della campagna di tesseramento, i l numero di t remi la 
iscr i t t i al PCI nel quart iere. 

Sui successi della campagna di tesseramento e proselit i
smo ai PCI e alla FGCI pubblicheremo nei prossimi giorni 
un ampio servizio. 

Ed ecco ora le iniziat ive di par t i to in programma per oggi : 
alle 17 in federazione at t ivo degli univers i tar i comunis t i ; a 
Mercato ore 17 congresso della cellula Vesuviana con Marzano. 

ATTIVI DI ZONA 
DEI COLLETTIVI OSA 

Sono in programma per questi g iorni alle 17 a t t i v i di zona 
dei col lett iv i OSA sui temi della r i fo rma della scuola, della 
occupazione e per preparare la giornata di lotta dell'8 marzo. 

Oogi : Chiaia-Posil l ipo con Lepore; centro storico con Na
pol i : Torre Annunziata con Strazzullo. Doman i : Pozzuoli con 
Zambrano; Fuor igrot ta con Lepore; Vomero con Napol i . Gio
vedì: Vicaria con Conte; Pomigl iano con Strazzullo. 

Ieri sera la 2. sezione del 
tribunale di Napoli ha condan
nato a sette anni di reclusione 
Galileo Barbirotti. già presi
dente del consiglio regionale 
della Campania nella prece
dente legislatura 

La corte ha dunque accolto 
solo m parte le richieste del 
P M. (che aveva chiesto 13 
anni d; carcere», ritenendo 
applicabile il principio della 
«continuazione» dei reati. 
considerandoli momenti di un 
unico disegno Con Barbirotti 
è stata anche condannata dal 
la corte — ad un anno e die 
ci mesi - - Vanda Martone. 
che è stata tuttavia, in virtù 
della condiz.ion.ile, rimessa m 
libertà dopa aver già sconta
to oltre dieci mesi di car
cere. 

F.' stato invece assolto. per 
insufficienza di prove, lo ar
chitetto De Blasi. che era sta
to imputato assieme agli al 
tri due. per gli stessi reati. 
Barbirotti ha accolto la sen
tenza. assai dura, con una 
celta compostezza «Ormai 
l'ultima speranza ce l'ho in 
voi ». ha detto rivolto ai suoi 
difensori, avv. Cafiero e avv 
Sofia, che hanno subito d. 
chiarato la loro intenzione di 
appellarsi contro la sentenza 
della 2 sezione. Barbirotti è 
stato riconosciuto colpevole 
dei reati di peculato, concus 
Mone e interessi privati ni at
ti d'ufiìcio. avendo chiesto 
10() milioni alla Mobil Oli. per 
evitarne — come ha sostenuto 
l'accusa — il trasferimento 
dalla zona industriale ed es
sendo implicato in alcune lot
tizzazioni per circa 20 milioni 
avvenute nel Salernitano. 

Barbirotti era stato sospeso 
dal PSI — nell'imminenza del
le elezioni del l."> giugno — per 
l'impegno soprattutto dell'avv. 
Martuscelli, che aveva già m.-
ziato allora la campagna di 
morah//37ione del PSI. Pochi 
giorni dopo l'esclusione dalla 
lista. Barbirotti venne arre 
stato e gli è sempre stata ne 
gata la libertà provvisoria. 

Una condanna 
« esemplare »? 

La sentenza contio Gali
leo Barbirotti e giunta, dun
que. a mettere un punto fer. 
ino su una incenda che Ita col
pito per mesi l'attenzione del
l'opinione pubblica di Xupoli 
e della regione. 

Si trutta — co MI'è facile rile
vare - di una sentenza « e-
semplare » nella durezza con 
cui afferma la necessità di 
una corretta amnunis-trazione 
della cosa pubblica. Cade de! 
resto a proposito. In questo 
senso ranno, infatti, proprio 
ni questi giorni le giuste atte
se e le riclueste dei cittadini 
colpiti dall'ondata di scandali 
die inquina lu vttu del paese. 

Un fatto, però, va rilevato: 
stando alla sentenza in una 
città ed in una regione che 
hanno sperimentato ogni fol
lila di malgoverno e di mal
versazione nc'l'uso della co.'i 
pubblica i dalle orde laurine, 
u> misfatti DC, al maltratta-
mento di massa dei malati 
dello psichiatrico di Xocern 
Inferiore) Barbirotti appare il 
più colpevole. E questo -- co 
me tutti sanno — non corri
sponde a quanto u Xapoli e 
in Campania e accaduto e 
ipurtroppo/ ancora accade 

In effetti — :n questo - non 
c'è mistero o malafede. Ci so
no. semplicemente, meccani 
sui: goiernativi m modo finn 
ad oggi disegnate. Mentre Bar-
birotti e passato da un sosti
tuto, ad un giudice istruttore. 
ad un tribunale infine d: inde
fettibile linearità (anche >.* 
dura), c'è chi ottiene magi
strati non meno sereni ed o 
nesti e tuttavia più « morbi-

L'ex presidente Gel consiglio regionale Barbirott i 

di <>, più propensi a lasciai 
foriere tempo 

Cosi, passando i! tempo, la 
eco dei fatti si smorza; si ot 
tengono icome a Xocerai su 
bitanee liberta, provvisorie; 
avanzano opportunità di con
doni ed amnistie. Alcuni, co
si, hanno tutto il tempo per 
inveccmaie tuttu/wlli, dando-
.si da lare ise hanno la scor
za durai forse peggio di pri
ma. E' per questo clic sorge 
— ne' cion sta una uvun 
neio'e perplessità. Se hi sen

tenza con.io ..in.» MI.'.' e. in
fatti. e. escmpUue > poiché in
dica una volontà di lotta alla 
corruzione, che si fu stiudn 
anche ne fai radinosi mecca
nismi della giustizia, e certo 
un latto ben postino, che può 
produrle molto. 

Ma se deve tiuttursi in
vece - rf; un isolato flutto 
del caso si mette in atto un 
meccaii'sino disegnale, che ri
schia di togliere credibilità 
ad una sentenza pei mo'ti a 
spet!' esemplale. 

E' frequentato da studenti lavoratori 

Contestato il trasferimento 
è 

del corso serale del «Diaz» 
Il provvedimento è stato adottato dal ministero 
senza interpellare i diretti interessati e i consigli 
di istituto — La proposta della sezione sindacale 

Pervenuto l'elenco da « Le Assicurazioni d'Italia » Lunedì prossimo 

Sono 400 i vigili 
convocati per il ri 

urbani 
mborso 

Ospedali: scioperano 
assistenti e primari 

Interessante decisione dell 'ANPO di non aderi
re allo sciopero nazionale indetto dalla associazione 

i gni assessori Scippa e Ini 
I bimbo si sono resi conto, su 

Da ieri matt ina è deposi 
tato, e visibile a tutto il per- , 
sonile interessato, l'elenro I seirmlazione di alcuni vigili i 

Confermata 
la necessità 

di vincoli 
nella zona 
di Licola 

Presso la quarta commissio-

dei vigili urbani ai quali « Ix1 

Ass-evirazioni D'Italia -> deb 
bono il rimborso della diffe
renza fr.i l'indennizzo per in
fortuni pagato in base alle ta
riffe vigenti fino al *73 e 
l'indennizzo maggiorato stabi-

' urbani, del fa t t i che mentre i 
! il Comune aveva rinnovilo ! 

nel "73 la polizza di assicura- ; 
zione raddoppiando il p r e m o 1 

1 ifis mil.oni annui» la comoa- \ 
| . m a assicuratrice continuala j 
! a pagare ì rimborsi agii in . 

.ito — ma non os-errato — ; fortun-iti secondo i vecchi 1 
nell-i poi.zza stipulata con de- t velli. IH meta o poco più ài 
correnza luglio "7... | qu in to effettivamente spet»a 

Si t rat ta di 400 nomi ac- ; va a. \i-.il: urbani. Accorti.-: 
canto ai quali è segnato i'im- i dell'errore* i due assessori fol

ti :i b:_.cgno di r>ubhlieiz/ ire 
l'accaduto e di ì rodere n.T-i 
ai visril: urbani che t r i n o au
mentate \i> tari!fé dell'indir. 
nizzo. m?:.irc dal "vi a'. '6'! 
_'e>i£t?n.a dell'a.5*;. -.irazicn •• 
Ti a d d i n f u r a tenu:.» r.a . •> 
.ita. facendo quindi .".nterc_£" 
drTr.-v-.rur.-'ore e -tdimn.t.-
cando •> quc'.lo de_:k I.ÀS.CUT.' 
ti o?r : qu i . . vf:i:nr.o s;ie5-
cifre non m_li.ferr.it: del de
naro pubblico. 

ne del consiglio regionale si i 
r svolto un incontro sui pro
blemi della zona dei Campi 
Fletrrei. 

Erano presenti gii onore 
voli Antonio Palumbo, presi 
dente della commissione la
vori pubblici urbanistica e 
trasporti , sii assessori Pavia 
e De Feo. i consiglieri Del 
Rio. Ard.as Cortese e Vitale. 
i sindaci dei comuni in.eres 
sali e i rappresentanti sin
dacali. 

Dall'incontro è emersa la 
concorde voiontà di provoca
re nel rispetto degli strumen
ti urbanistici già esistenti, la 
apposizione dei vinrol. sul
l'intera fa.cia territoriale, che 
si snoda da Pozzuoli al Voi 
turno, al fine di evitare ul
teriori aegressioni ed usur
pazioni dei beni pubblici, !e 
speculazioni dei privati e di 
al terare irrimediabilmente le 
vocazioni naturali della zo
na. è necessario inoltre in
tervenire presso chi di com
petenza specie per la liberaliz
zazione delle spiagge e delle 
pinete, con la conseguente re
voca delle concessioni in pre
cedenza accordate. 

porto pagato daH*assicura2.o 
i ne, e che ammonta o r e r a i 

lecit ivano un immediato chia
rimento e I-i compagnia a.-

a tamburo battente l'elenco 
dei d.pendenti tui spetta i: 
resto dell'indennizzo 

mente a 41 milioni. 136 mila j .-icuratnee ha fatto pervenire 
4fi5 lire. Quanto deve ancor i i 
paeare •.'a^àicurazione ai \ . -
gili o un conteggio non fa- : 
ci>. perche d.verse sono le \ 
tar ff" .v.a a seconda della 
grav.tà dell'infortunio che a ', 
seconda della pos.?ior.e gerar 
chica de', dipendente: è p r a 
babile quindi che l i cifra 
complessiva possa essere più , c a inoi«^-. , i a f-e (eli 
che raddoppiata e che si ve ; dee'.i" infortùni deV.'anno 
rifichino numero-e conte
stazioni. 

Com'è noto — l'abbiamo 
pubbl.ca.o ieri — : compa-

Urge sangue 
Urge sangue del gruppo 

R H O negativo par i l compa
gno Anton io Piccir i l lo, ricove
ra to praaao la 13. d iv i t iono 
di medicina dall'ospadala Car
darel l i . 

Chiunque è i n grado di for
n i rà Il t i po di «angue r ichla-
ato è pregato di r ivolgersi al 
centro tratfualonala dell'oapa> 
dala. 

D.>':"eler.vO manca pero ;i:i 
. I.m*o pe.".odo del /anno 'T.l. 
' mentre la pò.ìZÌI decorre da' 
j 1. l-i-;'._a nell'elenio -;ono se 
! -ma:: per il 'TI solo cinque 

infortuni del dicembre: man-
eneo 
cor

rente. cioè di questi ul t inr 
5o ei..rni 

Ade>.-o 1 v.eik compresi nel
la li^ta dovranno recarsi pres
so la compagnia as-.1cjr.1tn 
e ; a r_.cuo.ere le spettanze 
il -Ui calcolo comunque con- J 
tmua ad essere un compito 
esolu-i.vo della so'a compi-
sn i i . E" questo un altro aspe'- j 
to della materia che cer,_- . 
mente subirà opportune cor ' 
rezioni. dopo che gli attuali 
amministratori Iranno rot'.o 
quel'a strani, cortina di silen
zio esistente intorno all'assi
curazione dei vigili urbani. 

Come abbiamo già riferito 
Ieri, nel '73 nemmeno l'asses
sore che firmò la polizza 6en-

Motobarca 
speronata da 

contrabbandieri: 
pescatore 

in fin di vita 
Un .r.ovar.e pescatore d. 22 

anni — France.-co Borrir.lo. 
ab. tante a Torre del Greci 
-- e .11 cond /.on. dispera:-' 
all'ospedale de: Pel.e_.nn.- la 
barca .-ulla quale -1 trova. . . 
insieme con lo 7.0 Sa^er.o 
F.'.d:. d; 40 ami:, è stata 
speronata v.olrntrniente da 
un battello con 'rabband.ei" 
_nse._u.to da una m itoveriet-
l.i della Ouard.a ri. F.nanz» 

Il s r a \ e ep.sid.o e a - . \e 
n.ito nello specch.o d; m i r e 
ant is tante il* litorale di To.-

re del Greco. Il Bornello . 
lo zio stavano t irando le reti 
quando la barca è stata ca
povolta dal violentissimo ur 
to. I due sono sta'.i soccorsi 
dai finanzieri e trasportati 
in ospedale. 

Il Fildi ha riportato l;e-.i 
contusioni. 

Il iiiimo mar/o prosami» 
p r u m n . as-iNtrii'i e .1 uti o 
speda.KT: M a-terranno dal 
l.noro a-Mturando 1 soli M r 
\ : / ; <i. pron'o MX ( or.-, 1 v ]<• 
nresta/ <>m a carattere di 
ur;_«-nza. 

La deci.-».<>:,.. ci. ".le -eiin :«. 
rie provine.ah d.li'ANAAO r 
dell'ANTO r Mata mutuata 
dalla * <i_;en7a d; neh amar» 
!a n cione a recolamrntarr In 
appliiaziop.r dell'art. 4'1 della 
lt-cp' ospedaliera relativo al 
1 incompalioilità ir., lavoro tri 
ospedaV e nelle ci n:c.:e pr: 
vate Qui -j.) reenlamenta7 n 
ne ri-Arebbo a w r n i r e sulla 
base f.tlk- ìr.c.icaz-ir.i forni 
te dc.1 rio. unir i.to decli ass .s 
-'>ri r.-i.i'Ciali aiia s^n.l.! •• 
nen è u'Triormente pr.icra 1 -
nabi..' m ouantn non è p n 
<-aV!e pi-sn uh enormi ..:•• 
perdurare '"attuale clima .1: 
Pr-erte//.» e prò-.v.sorietà c\.< 

. e . ' - i tua o^rn giorno d: ».:u 
le < a r i r ' i d»-.ri»rs.Mni//a/i'> 
r,f> n-nrdàl.cra n Campania 

Con !."* .-(ies.uiie .ili', s no 
pero del p r n ' . marzo, i pn 
mar - !>,.niiO -o'-peso a l.\el 
.<> n cior.c-ie. qiiilio pi.Kl.i 
'...!..> r.i/ .o:v!vi:ìli- del!"a> 
socia/ione p r r oic. fl«ma'M 
• • -t-n r;!ì s 'mitri di lira 
rieeiMi.r.e si5m.f1. a'.ir. rhe 
porta ; primari campani su' 
le posizioni de»».! au>ti e deci. 
assistenti o. pvdalicn e che 
costituisce indubbiamente un 
fatto numn e dalle prosp.tti-
\ e estremarnentr interessanti 

Nel documento con cui an-

nunc.ano Io sciopero. l'.ANAAO 
e l'ANTO sollecitano un in 
contro con il ministro ric!!a 
san.:à p. r il .si:p?r.imento 
'Iella leLL'è *W che M r.\r!a 
— è detto mi d r.iimt'iito —. 
t»-_:r. i-ionio di p.u incapace 
di consentire la Cowrnabili 
ta del funz.on.imento delle 
strutture sanitar.r pubbliche 
( della .spi sa corrente in con
tinua lievitazione. 

Cinque 
arresti 

per targhe 
d'auto 
rubate 

Nel quadro della vasta ope
razione contro 1 furti d'auto. 
che nei j . c m : srors. ha por
tato alla .coperta di un « de
posito ^ d'auto rubate a Se-
condi?'.iano, 1 carabm.er: h in 
no peiqu-.sito d.verse offic.ne 
alla Masseria Cardonr a 
M. i r ò 

H inno srquestrato fi_» * »r-
-the di vetture risultate ru
bate e arrestato cinque per
sone: G.useppe V-.eliiti. d. rò 
ann:. residente a'ia Masseria 
Cardone: due suo: fieli. Lu. 
g. e Vincenzo di 20 e 16 anni . 
Emilio Udrovirh. 18 anni, re
sidente a Roma in una co 
mun.tà di nomadi: Pasquale 
Antonucci, 19 anni, residente 
a Napoli alla traversa Pie
monte n. 3. 

Tutto è iniziato quando su 
alcuni diplomi apparve la di
citura: • Corno ad indirizzo 
amministrativo per studenti 
iavor-iton >>. Era una dicitura 
del tutto inutile ed Ì'.ICLMIC 
«il timbro non era del Pol-
-..nfico dello Stato» ma che 
di.senminav.i notevolmente i 
lavoratori che frequentavano 
il corso serale presso l'isti
tuto tecnico «A. Diaz i - una 
trovata dei preside, insom
ma. 11.1 modo * orne un altro 
per r.lanciare un diploma di 
.sene B 

Dopo la protesta dei: : •otti-
denti e dei professori In scrit
ta non e più appirsa. ma 
per il tor-o serale e rimasta 
tutta una serie di problemi 
che po.=.ono comprometterne 
.seriamente il normale svol.;.-
mento. 

Da un po' d. tempo, infat 
ti. si e sparga la « voce » 
della illegittimità del coi o 
dovuta «1 fatto che mentre 
il « Diaz'i e un istituto ad 
indirizzo commerciale il cor
so è ad indirizzo amministra-
i r .o : IÌA qui l':m_.o._sibil:ta 
della " coesistenza >- del diur
no col serale ridilo stesso ed: 
fino. Questa - voce •> tro\e-
rebbe una conferma nel f.it 
to che un teledramma del 
provveditore ha recentemente 
comunicato, una importante 
.iut.r.//a/.-one del ministro, il 
tra.sfrr.mrnto del corso serale 
dei « D.az > di \ 1.1 Tribunali 
al «Gahani -> che sta alla Do-
gar.ella e che e ad indirizzo 
amministrativo, anpunto c o 
me il cor..o. 

Questo prov.ed.mento che 
dovrebbe sanare in extremis 
l'eventuale illegittimità — che 
tra l'altro esisterebbe da sei 
anni, da quando cioè è stato 
istituito il corso al 
— dà lucsto a tutta 
r.e di difficoltà e 
blemi. 

In primo luozo il 
dimento r avvenuto senza che 
né il pre.-.de del '< Diaz -> (al 
tempo era Prato) né il prov
veditore. né il ministro han
no rnai .nterpellato i consizli 
di istituto delle due scuole 
in Questione e. co.a più grave. 
i diretti intere.s-a*i: gli stu
denti lavoratori del serale che 
t ra l'altro non sono rappre
sentati ne^li orfani collegiali. 

Docenti, studenti e persom-
le non docente sono dunque 
da diversi giorni in agita
zione- i primi per l'anomala 
situazione c.:ir.d:ca in cui 
verrebbero a trovarsi in casi 
di r.lez.tt.m.tà, i secondi per 
il disagio che verrebbe dalla 
perifericità della nuova sede 
che costituisce un grave osta
colo alla frequenza. 

Inoltre .1 provvedimento di 
trasferimento è stato preso 
senza tenere in debito conto 
le situazioni specifiche in cui 
versano le due scuole. Men
tre il «Gahan i» . infatti, la
menta il « deterioramento del
la situazione amministrativa » 
che certamente verrebbe ag
gravata dall 't accolìamento » 
del corso serale, il « Diaz » 
è stato teatro in questi ulti
mi temo: di nurr.ero.-e mini-
ftt.taz.cni di protesta contro 
l'autcritar.a -restione del pre
side Prato, per cui il trasfe
rimento è stato accolto come 
un'azione « punitiva » voluta 
da l ie* preside. In merito al 
provvtdimento si sono succe
dute negli ultimi giorni le 

1 
i 

« Diaz » 
una se
di pro-

provve-

prese tli pò..'/.ione de_.ll stu-
den'i. del co:is:_'l.o > ov.neia. ' 
alla pubblica ...truzion". Tutti 
_>i ..0110 e.pie.s.11. romr ha fat
to il rompa mio Nespoli in un 
suo telegramma inviato al mi
nistro e ni provveditore, nel 
senso d ie il corso « possa r 
debba restare affidato "'. 
"Diaz". cos,i rome iriustamen-
tc sostengono 1 lavoratori stu 
denti ed 1! personale docente 
e non docente ». 

In particolare la sezione 
sindacale del >< Diaz» si e 
dichiarata d'accordo sulla ne
cessità di sdoppiare l'istituto 
ma ha chiesto che il proble
ma del serale irn. 'a in-enio 
111 una proposta di pro_rram-
mn/iore scolastici sul terri
torio che sin il risultato di In 
d-ii_.ni speci f:rhe e dcll-i co! 
labornz.one tra orv.an-. colle-
?ia!i ed enti 'orali. 

Si raccolgono 
le tirine 

per le liste 
universitarie 

In vi-t.i del> elezioni un. 
' . e i s /ar .e d ie -. terranno .. 
25 r il 26 mar/0 : : accolgono 
:n questi giorni ..- firme pe.-

la pre=entazione delle lis'e. 
O-'J. dalle !• a.'e I l a . Po 

1 ' reniro e dai.e 11.1.0 al.e Vi 
al 2. Politrrn.ro un notn.o 
sarà a d i s p o s t o n e de»li s'u 
denti. 

Da domani fmo a =ab»*o. 
.nvf-e. ..« raccolta ri^-'le flr 
me ai farà m ledcraz.one ne' 
pomeriggio dalle 16 alle 20 
Possono firmare tutti gli stu 
denti purché in regola con le 
tasse ed iscritti fino al 1. an 
no fuori corso. Come docu 
mento di riconoscimento non 
è ritenuto valido il libretto 
universitario. 
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